## 平戸小 学校だより 1月号



令和3年 1月6日 横浜市立 平 戸 小学校 〒244-0803 横浜市戸塚区平戸町542番地 面045-821-2329



## 新年を迎えて

学校長 菅原 久忠

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

冬休みが終わり、子どもたちが学校に戻ってきました。休みに入る子どもたちの体調が気がかりでしたので、登校時に挨拶を交わしていると、ほっとした気持ちになりました。そして、保護者や地域の皆様からの学校へのたくさんの温かい声かけを励みに、気持ちを新たに取り組んでいかなければと思っています。

新型コロナウイルス感染症の心配な状況が続いております。教育活動の方法、校内の消毒、毎朝の健康観察と体温の記録・報告など、新型コロナウイルス感染症への対応を引き続き重ねていきます。

さて、昨年12月、冬休み前の最終登校日の朝会で、保健だより(平成30年発行)に掲載されたことがある「だれもが星」という詩を紹介しました。子どもたちには、「新しい年を迎えるこの冬休みに、自分のよさをゆっくり考えてみてください。」と話しました。子どもたちに、折に触れて自分の小学生時代の話をします。そのほとんどが、勉強や運動が苦手で自分になかなか自信がもてない小学生時代に寄り添ってくれた友達や恩師の話ですが、失敗や苦労した話に共感してくれる子どもがいて、「自分もね・・・。」と話しかけてくることがあります。そんなときは、「こうやって自分の頑張っていることや悩んでいることを感じたり伝えたりすることができることって、あなたのすてきなところだと思います。」と伝えています。

子どもたちが「自分のよさ」に気付く機会をより多くもてるよう、取組を続けていきます。

今年も皆様のご理解、ご協力を得ながら、教育活動に取り組んでいきます。どうぞよろしくお願いい たします。

- ※1月に予定していた学年一斉での書き初め大会は、実施を見合わせます。
- ※1月以降の予定については、今後の社会状況により変更の可能性が考えられます。その際 は改めてお知らせいたします。